
 

 

 

１．件 名：「日本原燃（株）廃棄物埋設施設の保安規定変更認可申請に関する

面談」 

 

２．日 時：令和５年６月９日（金）１０時００分～１０時０５分 

 

３．場 所：原子力規制庁 １０階会議室 ※TV会議にて実施 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

研究炉等審査部門 

菅生主任安全審査官、上野管理官補佐、大島原子力規制専門員 

日本原燃株式会社 

  埋設事業部 低レベル放射性廃棄物埋設センター 

  埋設運営部 埋設業務課長、評価技術課長 

  東京支社 技術部 運転管理グループリーダー 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

  提出資料 

  なし 

 

参考 

・ 日本原燃（株）廃棄物埋設施設の保安規定変更認可申請に関する面談（令和

５年６月５日） 

https://www2.nra.go.jp/disclosure/meeting/WAS/index.html 

 

 

 

 

https://www2.nra.go.jp/disclosure/meeting/WAS/index.html


 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:02 原子力規制庁の大嶋でございます。それではただいまより、日本原燃における保

安規定変更に伴う、面談の方を始めていきたいと思います。 

0:00:13 本日はですね予定している保安地底の変更に伴い、許可変更が必要になるかど

うかというところの、規制庁側にですね、見解をお伝えする面々とさせていただき

たいと思います。 

0:00:29 それではスゴウさんの方からお願いしてよろしいでしょうか。はい、規制庁の質疑

をお願いします。 

0:00:37 衛藤今週の月曜日に面談しました 1号埋設の 6分の放射能量の 6分とか六番ま

でのですか。 

0:00:48 放射能量の変更について、江藤議員の方から事業変更許可の必要はないと、後

半規定での、 

0:01:00 対応としたいという話があったと思いますんで、当面のデモを検討しましたが、経

験はですね、衛藤今回は変更許可申請は事業許可の変更許可申請は、 

0:01:14 必要ないという判断に至りましたので、それをお伝えいたします。 

0:01:22 根井さんから何かご質問とかありますか。 

0:01:29 日本原燃の合田でございます。特にご質問はございません。ありがとうございま

す。 

0:01:35 はい。衛藤規制庁のスゴウですそれで、なので前回の面談とかも踏まえてですね

申請後の審査に向けて、 

0:01:48 準備いただければと思いますけれども。 

0:01:51 申請自体って何か、今、何時ぐらい 2っていうＳＦの見直しとかも含めて、ちょっと

申請時期とか、 

0:02:03 少し、ちょっと検討するようにっていう話をさせていただいたと思ってるんですけ

ど、今どんな感じかちょっと教えてもらってよろしいですか。 

0:02:14 日本原燃の浜中です。保安規定、先ほど、今お話ありました通り、2件、準備をし

ております。今日の面談の結果を踏まえて、 

0:02:25 正式に社内の手続きを進めますので、和田医師社内の手続き、最終には実際の

申請の稟議等をとっていきますので、来週中、 

0:02:38 おそらく 23を目標に今動いてますのでその頃に申請させていただきたいと考えて

おります。 

0:02:46 以上です。 

0:02:48 規制庁のスゴウです前の面で、 

0:02:52 ＳＦの話と、これ一緒に申請するっていうので、一緒の申請も含めてちょっと県 



 

※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

 

0:03:02 としてくださいっていう話はしたと思うんですけど。 

0:03:05 今のお話だと、切り離さずに、当初予定通り、一緒に申請するつもりっていうことで

よろしいですかね。 

0:03:17 日本原燃の浜中です。2件ということで 

0:03:23 別申請で同時に 23日目標で申請させていただきたいというふうに考えてございま

す。 

0:03:32 規制庁のスゴウで承知しましたはい。 

0:03:35 あれですねあとはバランス持ちの方はちょっと再処理側と芹澤臼田瀬下は別途で

すね、ちょっとご趣旨面談した時の踏まえて多分整理中だと思うので、それはまた

別途、 

0:03:51 例えば再処理側からのお待たせ中だと思うので、別途いただくと思います。6月

23日の予定ということですかね。日本原燃浜ハマナカです。はい。その予定でご

ざいます。 

0:04:05 はい。 

0:04:06 規制庁スゴウで最初しました。 

0:04:14 本件、 

0:04:17 本件で何か手質問等ありますか。 

0:04:25 日本原燃の後藤でございます。特にございません。 

0:04:31 はい。 

0:04:32 そっから。以上で面談を終わりにしたいと思いますがよろしいですかね。 

0:04:43 日本原燃合田でございます。はい、承知いたしました。ありがとうございました。玉

城委員。はい、ありがとうございました。 

0:04:51 ありがとうございました。 

0:04:54 瀬戸オオシマさんありがとうございました。 

 

 

 

 


